

# *Des Cubains et des Italiens en pèlerinage d'Assise à Rome contre le blocus des USA à Cuba*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 19 décembre (RHC) L'initiative 'Camino de amor' (Chemin d'Amour) s'est déplacée ce dimanche depuis la ville italienne d'Assise jusqu'à la ville voisine de Ceselli, pour commencer la marche de plus de 100 kilomètres jusqu'à Rome, en quatre étapes.

Le professeur cubano-américain Carlos Lazo, fondateur et coordinateur du projet solidaire 'Puentes de Amor' (Des Ponts d'Amour), dirige le groupe de pèlerins sur les traces de Saint François d'Assise, dans

une action de sensibilisation contre le blocus imposé par les États-Unis à Cuba et pour la paix dans les Amériques et dans le reste du monde.

Le premier tronçon du parcours s'étend sur 18 kilomètres, de Ceselli à Arrone, commune d'environ deux mille six cents habitants, appartenant à la province de Terni, toujours dans la région d'Ombrie.

Le parcours de six jours est parrainé par l'Agence italienne pour les échanges culturels et économiques avec Cuba, par Ponts d'Amour, par la Coordination de Cubains Résidents en Italie, par AsiCuba Ombrie, par la communauté chrétienne San Egidio, par le réseau Sain-Juste et Solidaire et par la Ligue Missionnaire Étudiante. (Source : PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/280291-des-cubains-et-des-italiens-en-pelerinage-dassise-a-rome-contre-le-blocus-des-usa-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**